



おとがわ



ふお～ゆ～

校長室だより

第 180 号

R6.11.1

文責 中西 勉



### 学芸会の成功に向けて

今週10月28日(月)と29日(火)の2日に渡って、学芸会の下見の会を行いました。1・2・3・5年生は、学年全員で合奏や合唱を中心とした発表を、4・6年生は、それぞれの学級で劇を演じました。11月9日(土)の本番に向けて、どの学年・学級も子供たちの思いを大切にしながら、順調に練習を進めている様子を見ることができました。残り1週間、さらに表現に磨きをかけて、よりレベルアップした発表が見られることを信じています。保護者の皆様も、本番での子供たちの精一杯の姿にご期待ください。



▲1年生



▲2年生



▲3年生



▲5年生



### 大いなる夢を叶えた大谷翔平選手

昨日、MLBのワールドシリーズ第5戦で、大谷翔平選手の所属するドジャースがヤンキースに大逆転勝ちを収め、4勝1敗で見事にワールドチャンピオンに輝きました。大谷選手は、MLBでプレーした過去6年間、ワールドシリーズには縁がありませんでしたが、それに出場してワールドチャンピオンになるという大いなる夢の実現に向け、今シーズンからドジャースに移籍しました。そして、野球に対するひたむきな姿勢を貫いてプレーし、前人未踏の「50-50」の達成を始めとして、ドジャースの勝利に大きく貢献しました。ワールドシリーズでは、左肩の亜脱臼というアクシデントもあり、本来の力が十分に発揮できませんでしたが、けがを押してでも出場する姿勢を見せ、ヤンキースにプレッシャーを与えました。そして、同僚のフリーマン選手や山本由伸投手らと共に、チームが一丸となって栄冠をつかみ取りました。この1年の大谷選手の活躍は、まるでドラマやアニメのようだと言われますが、大谷選手はそれに見合う努力を重ね、自分をコントロールできていたことを忘れてはなりません。あくなき挑戦を続けて大いなる夢を叶えた大谷選手に最大級の拍手を送りたいと思います。



▲ワールドチャンピオンに輝き笑顔を見せる選手たち